

24 HORAS

Anderson Briones



Capítulo 1

EL ATARDECER

Una fina luz traspasaba por la ventana de mi habitación , se sentía el ruido de los pájaros al cantar en el exterior, miré al reloj eran poco más de las nueve de la mañana de un sábado cualquiera en el que solo deseaba pasar en casa recostado en el sofá y viendo películas en mi televisor.

La vida para ese entonces era la más normal aunque algo rutinaria para mí, me levante y sentí entre mis piernas un cálido lamido, mire al suelo y era mi perro Milo, sobe a Milo y seguí mi camino hacia la cocina, llegando a esta me dispuse a preparar café y unas tostadas mientras se preparaba me conduje al baño a cepillarme los dientes y darme una ducha. Al salir sonaba el pitido de la cafetera, me dispuse a desayunar mientras veía el telediario, al terminar salí a comprar al market más cercano de casa buscando los víveres para mi hogar me topé con Líría, ella es mi vecina, Líría iba acompañada de su hija meredith una niña encantadora.

Me dispuse a hablarle cuando sentí esos nervios que recorrían dentro de mi cada vez que intentaba hablarle era una rara sensación, saque una charla elocuente al pasar unos minutos se me ocurrió la idea de invitarla a ella y su hija a mi casa a pasar la tarde puesto que me comentó que no tenía planes para ese día, ella aceptó y una sonrisa "tonta" vino a mi rostro, me despedí de ella y seguí con mis compras.

Llegue a casa ordenando mis víveres recién comprados en las alacenas y en mi nevera, me dispuse a preparar el almuerzo y encendí mi televisor, al terminar de preparar la comida me dispuse a bajar de nuevo para dirigirme al market a comprar unas cuantas palomitas de maíz para poder disfrutar mejor de la tarde junto a Líría. En el camino me percate de unos helicópteros sobrevolando DownGreen se me hizo extraño ya que no suelen verse helicópteros de ese estilo sobre esta ciudad, al retomar el camino me llegue un mensaje el cual solo tenía escrito las palabras SOS de un buen amigo mio al leer esto decidí llamarlo, al cabo de varios intentos no obtuve respuesta alguna de Dylan, quedé preocupado y no podía quitarme de la mente ese mensaje con la palabra ayuda escrita no podía dejar de pensar que le pudo haber pasado algo malo, el desconcertó me tenia en zozobra, en fin continúe con mi camino hacia el market. Al llegar cojí el producto y me retire del lugar, saliendo de este el asombro llego a mi cara al ver pasar a varios militares por la ciudad de DownGreen dentro de mi incertidumbre seguí avanzando hasta un uniformado dispuesto a preguntarle de el por qué de tanta seguridad, cuando llegue a el rápidamente se dio la vuelta y me dijo:

-Señor retírese del perímetro y resguardese en su casa.

Me quede perplejo al ver la seriedad de aquel militar involuntariamente se me vinieron a la mente muchos sucesos posibles solo pude darme la vuelta y retroceder hacia mi hogar son darle importancia a lo que visualice en ese momento, de repente volvió a mi mente el mensaje de Dylan, y no dejaba de pensar en que habría pasado con él. Cuando llegue a casa Liria estaba esperándome en la puerta se me había olvidado por el contratiempo del mensaje de Dylan y por mi curiosidad de los uniformados.

Al mirarme ella solo replicó:

-Se nota que hoy estas en las nubes, en fin ¿me invitarás a pasar o el cine será en el jardín?

Levemente me lanzó una sonrisa, me quedé mirando esa sonrisa y de repente Meredith me saco de ese estado cogiendo las palomitas de maíz que había comprado minutos antes. Saque las llaves y solo sonreí mientras abría la puerta de mi casa, al entrar ellas se sentaron en el sofá y yo preparaba dichas palomitas mientras ellas elegían una de esas series que dan, aun seguía impaciente por recibir otro mensaje o alguna llamada de Dylan el caso es que no fue así eran alrededor de la una de la tarde cuando sentí el llamado de Liria para que me sentara en el sofá a ver las series con ellas me senté y lleve un bowl repleto de palomitas acompañado con refrescos y así pasamos todo el día.

Capítulo 2

NOTICIAS INESPERADAS

Lamentablemente me había quedado dormido con tantos capítulos en un solo día pero no solo yo si no también Liria y Meredith, mire mi reloj eran aproximadamente las cinco con veinte minutos de la tarde en la tele seguían dando la serie que quedamos viendo antes de dormirnos se escuchaba una calma en los alrededores que no pude dejar de echar un vistazo por la ventana, me levanté lo más lento que pude para no despertarlas al mismo tiempo Milo seguía mis pasos lo miré y le hice señas para que no ladrara, al asomarme en la ventana el barrio estaba desolado con solo las farolas de las calles encendidas y un silencio sepulcral se sentía en el ambiente, paso unos pocos segundos y me inquiete solo mire a Milo y me encogí de hombros a lo que Milo solo giro un poco su cabeza y sacó su lengua en señal de tener sed.

Me encaminé hacia la cocina para ponerle agua en el bowl de Milo al terminar esta acción me dispuse a revisar mi celular y note que había otro mensaje de texto en el que decía lo siguiente:

- "Amigo soy Dylan, no se que pasa están evacuando a todos en DownGreen no se hacia donde se dirigen tampoco sé que esta pasando sigo vivo pero no sé por cuanto tiempo más..... Esta mañana iohh!..... Esta mañana la maté sí la tuve que matar, ella intentó morderme, aún no lo creo, si puedes huye de la ciudad Marshall, espero verte en las afueras ahí dicen que es la única salida de DownGreen te espero. "

Rápidamente por mi cuerpo recorrió un escalofrío y mi sangre se me congeló de la impresión al haber leído el mensaje de Dylan me sentía confuso preguntándome a mi mismo:

- ¿Qué pasó? ¿De qué habla Dylan? ¿A quien habrá matado?

Muchas interrogantes llegaron a mi memoria, sin más dilación cambie el canal a poner las noticias o algún canal que me informará de lo que pasaba en DownGreen, al cambiar me percate que todos los canales estaban "muertos" no había programación alguna, dentro de mi surgió una incertidumbre grande pero no podía preocuparme puesto que aun estaba con Liria y Meredith, Decidí acercarme a la casa de los Johnson con el fin de ver que pasaba en el sector y en toda la ciudad, salí de casa acompañado de Milo, cerré la puerta de casa y me encaminé a casa de los Johnson de camino a dicha casa sentí un silencio absoluto un ambiente cargado la brisa era cada vez más fuerte, Milo se sentía inquieto, los nervios seguían recorriendo cada parte de mi cuerpo mientras avanzaba, al faltar una cuadra más para llegar a mi destino mis dudas se aumentaban, mis manos sudaban, mis músculos se contraían, al llegar a

casa de los Johnson me pare frente a esta las luces estaban apagadas, miré a Milo y este empezó a ladrar.

Aunque con nervios me adentre hasta el portal de su casa toque la puerta y está estaba semi-abierta, Milo se escondía entre mis piernas, decidí abrir y al entrar estaba todo oscuro encendí la luz principal y solo había silencio

-Hola, ¿Sr.Johnson? Soy Marshall ¿esta usted en casa?

No recibí respuesta alguna, solo el silencio nos acompañaba a mi y a Milo. Subí las escaleras dispuesto a encontrar a alguien en la casa al subir solo vi un charco de sangre que estaba bajo una de las puertas de las habitaciones, temeroso por presenciar aquel panorama por un momento decidí bajar las escaleras pero un ruido procedente de esa habitación despertó mi curiosidad.

Entonces me adentre hacia el cuarto preguntando:

- ¿Sr. Johnson es usted? Disculpe que entre así vi la puerta semi-abierta y decidí entrar ¿Esta usted bien?

No recibí respuesta alguna sin embargo me encontré con un ruido singular que me hizo abrir la puerta y lo que vi me dejo en shock, perplejo, anonadado, la Sra.Johnson yacía en el suelo cubierta de sangre su cuerpo estaba tendido y al lado de ella estaba una silueta arrodillada cerca de el cuerpo solo pregunte nervioso:

- ¿Se.... Se.. Señor..... Johnson?
¿E..e....es usted?

Efectivamente era el señor Johnson se volteo a mirarme con esa mirada penetrante y oscura que no podré olvidar, yo estaba petrificado ante aquella brutal escena, el Sr. Johnson se abalanzó hacia mí sin dudar, me temía lo peor al no poderme mover, la agresividad era tal que solo pude cerrar los ojos del pavor que sentía en ese instante, esperando lo peor solo escuché un salvaje ladrido y a lo que reaccione abriendo los ojos y para mi sorpresa era Milo, el can se le abalanzó ferozmente en el suelo Milo tenía sujeto al Sr. Johnson por el cuello, en un intento por huir baje rápidamente y llame a Milo a la distancia por medio de un silbido.

Milo corrió detrás mío y yo impactado corrí como nunca pensé correr, llegue a casa abrí la puerta rápidamente, del estruendo Liria se sobresalto y vio que estaba en pánico:

- Marshall ¿te pasa algo?
¿De donde vienes? ¿Estas bien?

Solo la miré y replique:

- Líría, rápido, hay que irnos de aquí hacia las afueras de la ciudad, No se bien que pasa pero si llegamos a las afueras estaré más tranquilo coge a Meredith y salgamos con mi coche.

Ella extrañada solo dijo:

- ¿A las afueras? En serio estas raro y alterado Marshall, deberías calmarte.

- No entiendes, vengo de casa de los Johnson y este quiso comerme vivo y la Sra está muerta, no hay tiempo debemos huir a las afueras.

- Marshall no se que te pasa, pero si es una broma estas pasándote, me voy a casa.

Líría cogió a Meredith entre los brazos y avanzó hacia la puerta con ligereza y timidez, al abrir no creíamos lo que veíamos, en la calle estaban algunos vecinos en el mismo estado que el Sr Johnson, al ver tal panorama solo pude coger a Líría de espaldas y taparle la boca mientras cerraba la puerta diciéndole en voz baja:

- Shuuuu Líría por favor no hagas ruido en ese estado estaba el Sr. Johnson es peligroso, en serio hazme caso vamos al garaje y salgamos en el coche.

La pregunta volvió a invadir mi cabeza:

- ¿Por que hay más? ¡Quiero saber que pasa!

Capítulo 3

EL CAMINO MUERTO

Conforme las palpitaciones aumentaban tratábamos de caminar casi arrastrándonos por el suelo en un intento de llegar al garaje, la desesperación y el miedo se notaba en el rostro de Líría, más atrás venía Milo, con ansias al fin llegamos al garaje un trecho corto se nos hizo interminable llegando a este abrí la puerta lo más lento y despacio posible, al abrir corrimos hacia el auto, ellas se embarcaron y Milo actuó de igual manera todo fue rápido me hacían señas para que me embarcará pero no me iba a ir sin antes coger una antigua pistola que guardaba en mi garaje por prevención, al hallarla me embarque encendí el auto y abrí la puerta del garaje al abrir mi asombro fue tal que me costó arrancar, Líría repetía :

-¡Marshall arranca! ¡POR FAVOR!

El ruido era casi estruendoso cuando arranque el auto, tanto que aquellos "hombres" y "mujeres" que parecían sacados de una película de terror se abalanzaron hacia el auto, arranque sin más dilación y me lleve por delante a todas esas personas al salir a la calle principal habían más de ellos mi corazón palpitaba casi tan rápido como a la velocidad que iba.

Seguimos avanzando y conforme avanzábamos Líría estaba desconcertada y Meredith despertaba en el asiento de atrás junto a Milo, al despertar Meredith preguntó:

-¿Donde vamos? Mamá, ¿vamos de viaje?

Milo lamió la cara de Meredith:

-Para Milo, jejeje.

La sonrisa a floraba en la cara de Meredith ni su madre ni yo teníamos el valor de decirle ante que nos enfrentábamos aunque ni nosotros mismos sabíamos que había pasado.

Nos aproximamos y nos detuvimos en una gasolinera a por comida y combustible para poder avanzar el camino al bajar del auto escuchamos un DISPARO, el estruendo fue fuerte:

- Líría, hey Líría quédate aquí junto a Meredith, yo iré a ver de donde proviene el estruendo.

Líría me miro y con cara aun de desconcierto me dijo:

- Cuídate Marshall.

- Cuídate Marshall.

Repitió Meredith con su voz angelical y su sonrisa dibujada en su rostro.

Al mirarla solo pude decirme a mi mismo en la mente:

-Marshall debes volver y salvarlas a ellas.

Tome la pistola que había sacado del garaje y me encamine a la tienda 24 Horas y me adentre pese a lo que vi en el camino solo pensaba en regresar junto a Meredith y Liria, al entrar encontré cristales por el suelo, autos estrellados en la fachada, el ambiente era raro la tranquilidad una vez más se apoderaba de todo. No escuchaba nada, seguía caminando y en medio del paso halle sobresaliendo de unos anaqueles unas piernas en ese momento se me erizo la piel, sin embargo avance al examinar el cuerpo este tenía aparte de una grotesca apariencia tenía un tiro en la cabeza.

Al tratar de levantarme sentí como me apuntaban por la nuca y una voz grave me dijo:

- ¡No te muevas! Levántate lentamente y date la vuelta.

Accedí a dicha petición al darme la vuelta era un hombre alto afroamericano de mediana edad y portaba un rifle.

- ¿Estas mordido?

- No, solo quiero víveres para mi y dos personas más que vienen conmigo.

- ¿Personas? No creía que habían sobrevivientes, dime ¿están a pie?

- No venimos en mi automóvil, en serio estamos sanos esas cosas no nos han mordido Señor.

-Chico, cuidado con lo que dices esas "cosas" son gente que un día tuvieron vidas como tú y yo.

-Pero ¿como así sobrevivió usted en este tiempo?

Después que pregunte eso el hombre bajo el arma.

- Chico, no hay tiempo que perder imagino vas a la frontera, ¿Aún tienes

espacio?

-Si, pero antes que acceda déjeme preguntarle si usted esta afectado.

El hombre se me acerco más y me mostró sus brazos y piernas y replicó:

- No estoy afectado, cojamos lo necesario y salgamos de este agujero. Por cierto me llamo Drake.

- Es un placer, soy Marshall.

Después de esa elocuente conversación cogimos todo y nos dispusimos a coger más gasolina para el camino, ante esto Drake se presentó con Liria y la pequeña Meredith.

Pasado quince minutos se escucho el ruido de una moto que se aproximaba a lo lejos y con él varias de esas cosas, Drake y yo nos miramos y intentamos apresurar nos, la moto se aproximaba más y más y con ello nos fijamos que este venía en llamas, por un momento se me vino a la mente Ghost Raider, llegó el impacto contra la tienda 24 Horas y esta explotó, al ver dicho espectáculo nos embarcamos rápidamente pues las "Cosas" se acercaban a una velocidad inmensa, arranque y al momento de arrancar uno de estas "cosas" se posó sobre el parabrisas, su aspecto era distinto no era tan grotesco y parecía tener conciencia propia.

Drake me miro:

-Arranca Marshall ¡Arranca!

Arranque lo más rápido que pude y me lleve conmigo a varios sujetos del exterior, ya mis dudas se extendieron más ¿Por que habían diferencias entre el que vi ahora y los que vi al principio?, los llantos dentro del auto estremecían ante lo que vio Meredith mientras Liria apoyaba su cabeza en su regazo.

Drake me replicó:

- Te diste cuenta Marshall, estos eran diferentes, sus pupilas eran casi normales y su apariencia no era tan grotesca.

-Si, ¿Quién habrá sido el de la moto?
Esto es intrigante Drake, ¿tú no sabes nada de nada?

-Bueno la verdad solo sé que esto se expandió desde la madrugada de ayer, oí decir por la radio que había un loco con un maletín y dentro de este había un brote el cual el mismo libero y desató esto. Aunque no estoy seguro de eso.

Eso podía explicar la presencia de los militares en DownGreen:

-Debemos averiguar que pasa Drake.

-Concuero contigo Marshall.

Capítulo 4

Después de lo ocurrido en casa y después de epidemia conseguí abrirme paso ahora solo me queda avanzar hasta la frontera y confiar en que Marshall llegue y reunirnos. Llegue a RiverSide desde DownGreen en busca de algún sobreviviente y víveres para poder avanzar, todo está desolado algunos de esas "cosas" merodean por el lugar pero tengo que pasar sea como sea, sigilosamente me abro paso a través de las calles frías, llegué hasta una tienda de comida china decidí entrar para descansar, después de ir desde DownGreen a RiverSide todo mi cuerpo estaba exhausto pero primero debía asegurar el sitio.

Para mi buena suerte solo me acompañaba un machete, un parlante de mano, un mechero y una sola botella de agua y la esperanza de reunirme con mi buen amigo de infancia Marshall, después de merodear por el sitio encontré a una mujer tumbada en el suelo está se me hacia conocida, a simple vista no estaba mordida ni nada por el estilo pero debía asegurarme y tomar una decisión.

Podía ser una sobreviviente pero ¿y si no lo es?

-Después de matar a mi mujer y dejarla en el piso-

No Dylan no hay tiempo para recuerdos me dije así mismo, necesito tomar una decisión decisión, decidí levantar el machete y me disponía a mutilar a dicha mujer cerré los ojos y suspire inhale y exhale aire a mis pulmones a lo que me disponía a ejecutar el movimiento hoy un:

-Dy...Dylan ¿Eres tú?

Imposible como aquella mujer podía saber mi nombre dubitativo abrí los ojos y aquella mujer se levantó y me abrazo mis brazos aun tenían las manos en el aire con el machete, estoy perplejo, ¿Cómo es posible?

-Dylan hace 20 años que no nos vemos.

¿Qué? Acaso ella..... No no puede ser o si..... Lita Chang..... ¿Mi ex novia de colegio? ¿Cómo es posible?

-Soy yo Lita, ¿no te acuerdas de mi?

Estaba aquí con papá y de repente..... Espera ¿y papá? Dylan papá estaba aquí.

¿Papá? Imposible aparte de ella y yo no había nadie más en el local:

-Lita antes de desmayarte, ¿donde estaba tu papá?

-Papá estaba aquí peleando..... Peleando con unas de esas "cosas" y.....

Mientras ella describía la situación las lágrimas asomaban su tierno rostro, la pena se interpuso entre ella y yo.

-Lita, debemos salir de aquí es posible que tu pa....

-¡Callate Dylan! No me iré de aquí sin papa.

-Lita debemos irnos en serio tu papá puede ser uno de ellos.

Su mano me abofeteo y rompió en llanto.

-No digas nada más Dylan.

-Donde vas Lita espera, espera no subas las escaleras....

Ella huyó hacia el segundo piso al instante sentí un grito desgarrador rápidamente subí las escaleras y ahí estaba ella tumbada en el suelo asustada y el que se hacía llamar su padre es ahora uno de ellos de la recamara del baño de Lita salió descontrolado otra "cosa" de esas, se abalanzo ante Lita y reaccione mientras ella gritaba yo sabía que los del exterior acudirán al grito.

-Lita, concéntrate la cabeza es el punto débil, no dejes que te muerda.

Mientras el papá de ella se me abalanzó ferozmente note que este era diferente sus pupilas aún tenían color sus movimientos eran más acertados y rápidos.

Mientras forcejeaba con el papá de Lita me preocupaba ella y su estado físico, cuando de repente escuché como un cristal se resquebrajaba, no pude percatarme hasta que me tiro para un lado el papá de Lita me tenia en el suelo el machete se me había caído y solo las manos me defendían de su boca, intente llegar al arma blanca y cuando alcance este, decidí soltar y traspasar su cuerpo para dar la vuelta y poder tener mejor posición volví a tomar el machete de su cuerpo y antes de cortar su cabeza mire a Lita y esta solo agacho la cabeza en señal de tristeza a lo que impacte levemente escuché :

-Cuuuuidalaaaa.

Me estaré volviendo loco esas "Cosas" no hablaban como es posible que este si, después de haber terminado de impactar mi machete a su cuello, me acerqué a Lita y la abraze le dije :

-Lita debemos salir de aquí, ellos vendrán y son muchos

Lita antes de seguirme me confesó algo que me hizo poner más preocupado por ella.

-Dylan estoy embarazada.

No puede ser esta situación me supera, pero debo sacarla de aquí ahora tengo un motivo más para llegar a la frontera con Lita.

Salimos por la ventana superior los pasos se escuchaban venían de abajo, salimos por la ventana en la parte de atrás del local estaba el auto y la moto del papa de Lita. Corrimos como podíamos al llegar me fije que los pasos eran más y más fuertes ellos estaban a escasos metros debía pensar algo rápido, hice un puente al auto pues no tenía las llaves Lita, le entregué un mapa con las coordenadas de la frontera y le dije que vaya y que me despida de un tal Marshall:

-Lita arranca ya y llévate mi machete arranca y llega a la frontera.

-Dylan no sube si podemos salir juntos.

-Lita fue bueno verte.

Las lágrimas salían de mi, ya sabía que me pasaría.

-Arranca Lita vete, ¡AHOORA!

Ella arrancó el auto y nos cruzamos una mirada yo estaba embarcado en la moto pues las llaves las tenía lita en su bolsillo, esa era la estrategia dejarla avanzar y hacer que ellos me persigan.

-Estaré bien, VETE.

Ella acabo yéndose y solo mire como se alejaba mientras una sonrisa de satisfacción llegaba a mi rostro.

Encendí el parlante de mano al máximo volumen y acelere poco a poco esas "cosas" eran diferentes y algunos de ellos eran como los de al principio, Ellos se percataron y corrieron como nunca vi correr a uno de ellos. El miedo se apoderaba de mi no creía que avanzaba de nuevo hacia DownGreen, sentía sus brazos casi en mi cuello decidí que no quería morir así, avanzando me percate de una estación de gasolina, al lado de esa estación estaba un auto con personas o tal vez eran de esas "cosas", pensé en acabar con todos al estrellarme con uno de ellos, prendí fuego a la parte trasera de la moto, todos esas "cosas" me perseguían no había tiempo a la hora del impacto uno de ellos trató de desviarme y lo consiguió me desvíe directo a un servicio 24 Horas, pero al pasar solo

sonreí y me percate que Marshall era el del auto y solo pensé:

-Marshall lo siento tenía que hacerlo era mi vida o la de Lita y su bebé, mi vida ya estaba acabada el impacto se realizó y bueno no conseguí mi cometido, Marshall amigo de infancia.....

Las lagrimas brotaban mientras lo que quedaba de mi cuerpo se iba quemando con las llamas.

Capítulo 5

LLEGANDO A LA FRONTERA

Después de varias horas y varias paradas cortas nos turnábamos entre Drake y yo, solo pensaba en llegar a la frontera y ver a mi amigo Dylan separarme de esta pesadilla, poner a salvo a Líría y la pequeña Meredith:

- Hey chicos después de llegar a la mitad del puente estaremos en la frontera.

Esas fueron las palabras de Drake.

La mirada de Líría cambio al escuchar esto, después de ver atroces panoramas desde DownGreen, lo sucedido en la gasolinera y tras pasar por RiverSide era normal que al escuchar la palabra FRONTERA sonría al fin y al cabo ese lugar es nuestra última esperanza.

Al avanzar el agotamiento recaía sobre nuestros cuerpos y se reflejaba en nuestros rostros.

-Estamos llegando Marshall, prepárate para el recibimiento, estamos salvados..... ¿Pero qué? ¿Qué sucede aquí?.

Al igual que Drake mis ojos y mi asombro recaía sobre nosotros, ¿Qué estaba pasando? La Frontera, esa esperanza que teníamos estaba vacía, ¿Acaso Dylan me mintió? No creo Dylan es mi amigo de infancia, pero en esta "Frontera" No hay nada, solo autos amontonados, desgracia se veía en el puente colgante:

-Líría ¿estas bien?

-Marshall no ves tu alrededor, no hay nada que no hayamos visto durante el camino, ya no se que pensar.

Las lagrimas de Líría afloraban una vez más y el sentido de culpa está vez me poseía, cuando de repente escuché:

-Marshall, debemos pensar alternativas, aquí no hay nada, ni una persona, ni un militar, nada.

Debíamos hacer algo pero en estas circunstancias ¿Qué hacer? ¿Cómo actuar?, Líría salió diciendo:

-Marshall, apresurate no quiero que esas "Cosas" lleguen aquí y nos embosquen.

Si tan solo me dejaran pensar, pero comprendía su inquietud. Antes que pudiera decir algo me interrumpió una de esas "cosas" impactando el auto

-Demonios, Marshall céntrate.

De repente de tantos golpes a la ventanilla de Drake este rompió el cristal y cuando parecía que Drake iba a disparar su escopeta, la cabeza de aquella "cosa" salto directo a los pies de Drake, impactados miramos al ejecutor y para sorpresa nuestra era un sujeto de aspecto joven no pasaron ni diez segundos y este nos invito a bajar:

-Piensan quedarse ahí, bajen de ese auto y síganme, ¡Hey Lita, encontré un grupo, avisa a los demás en la guarida y dile a Ralf que tenga comida para perro!

¿Qué? ¿Quién era ese sujeto, acaso era un militar? Dudaba pues se veía muy joven y ¿Quién es Lita? ¿Cuartel, será que existía más gente? Tanto Drake como Liria y la pequeña Meredith me miraron en espera de una respuesta, en vista que no teníamos opciones asentí con la cabeza y salimos del auto, Drake me miro y me pregunto.

-Marshall, ¿confías en él?

-Drake, no tenemos más opciones, además él dijo algo de "Guarida" y pareciese que hay más personas.

En eso, Liria también interrumpió.

-Marshall, ¿estas seguro de lo que haces? Meredith esta asustada y aunque esta tranquila no quiero que vuelva a ver otras de esas cosas.

No podia asegurar nada, pero debía poner la tranquilidad entre nosotros. El joven mientras caminaba hablaba por un walkie talkie.

-Ralf, encontré sobrevivientes, dos hombres, una mujer, una niña y un perro..... No no no Ralf, parece que ninguno está mordido.

El sujeto giro su cabeza nos miro y nos pregunto.

-No tengan miedo en breve nos reuniremos con Lita y iremos a "La Colmena", así llamamos a nuestro refugio, me llamo Maverick soy un "merodeador".

¿Merodeador? ¿Quién es esta gente? Y aunque parece joven parece relajado dentro de esta escenas .Al avanzar una chica de aspecto asiático dio alcance a nuestro grupo. En eso Maverick volvió a interrumpir mis

pensamientos.

-Hey Lita, ¿Alguna señal de vida?

-No Maverick, Solo basura y unos cuantos Divoks nivel 2.

-Bueno, esos Divoks no se cansan, he encontrado a este grupo varados en un auto siendo atacados por un Divok nivel 1.

¿Divoks? Acaso se referirán a esas "Cosas", tal parece que esta gente sabe más que nosotros. Entonces Lita miro a Meredith y le dijo:

-Pero que niña más preciosa, ten un caramelo.

Meredith comía el caramelo tímidamente mientras Lita le limpiaba la cara. Maverick nos habló nuevamente.

-Se ven con hambre, avancemos de lo contrario estos Divoks nos darán alcance y será un problema.

Avanzamos y tras avanzar llegamos frente a una casa con portones fortificados manualmente, las paredes al lado de los portones tenía pinchos con vallas electrificada, pero ¿cómo es que tenían luz eléctrica? Al igual que yo tanto Liria como Drake se fijaron en todo, en la parte de arriba había un hombre aparentemente estaba como vigía del área. Maverick se posó y grito lo siguiente.

-Vamos Red abre este portón que traigo sobrevivientes, además Ralf ya sabe del asunto, apresúrate.

Mirándonos nos dijo.

-Chicos este es Red el Vigía pasa todo el día ahí, él nos avisa de cualquier movimiento anormal ahí afuera, y procuren no tocar las vallas por que están electrificadas.

Al terminar el portón se abrió, lo primero que vimos era una piscina que era larga, y una especie de casa con varias plantas, lo extraño es que no tenía luz la casa, ¿Por que? Bueno todos entramos y nos quedamos parados frente a la piscina, por un momento me sentí protegido y en la cara de Liria y Meredith se veía una sonrisa confortable, en cuanto a Drake se lo veía aún desconfiado, la frontera no existía pero en su lugar llegamos a un lugar llamado "La Colmena".